



Ofrece servicio de Educación Superior Tecnológica a Nivel Licenciatura en la Región Ciénega, cubriendo el Municipio de Chapala y sus alrededores, destacando las poblaciones aledañas de Ixtlahuacan de los Membrillos, Jocotepec, Poncitlán, Tizapán el Alto, El Salto y Tlajomulco de Zúñiga. El objetivo es cubrir las necesidades y tenencias profesionales en la industria, formando profesionistas con educación integral basada en valores, capacidades y competencias necesarias para impulsar el desarrollo tecnológico, económico y cultural de su entorno.

Capacidad de Atención: se cuenta con una capacidad instalada de 2 módulos que tienen la capacidad de recibir 245 estudiantes; asimismo, se tienen espacios acondicionados de forma provisional para lograr atender a una comunidad estudiantes de 350; por tal motivo y considerando los espacios, en el Instituto se puede atender a 595 estudiantes.

Número de beneficiarios: Actualmente, para el semestre febrero – julio 2015, la matrícula de estudiantes en el Instituto es de 732; por lo que se visualiza una diferencia significativa entre la capacidad instalada y los estudiantes matriculados, lo que obliga al Instituto a acondicionar espacios de laboratorios y talleres como aulas, en horas en donde no se llevan explícitamente actividades de prácticas.

Beneficiarios directos: para este semestre (febrero – julio de 2015), los beneficiarios directos son los 732 estudiantes matriculados.

Beneficiarios indirectos: se puede considerar como beneficiarios indirectos, los familiares de los 732 estudiantes matriculados, así como las empresas, instituciones u organizaciones donde el Instituto tiene un convenio de colaboración y en donde se encuentran estudiantes realizando residencias profesionales o laborando.

SERVICIO PÚBLICO EDUCATIVO
FORMACIÓN PROFESIONAL TECNOLÓGICA

INGENIERÍA EN GESTIÓN EMPRESARIAL

Formar integralmente profesionales que contribuyan a la gestión de empresas e innovación de procesos; así como al diseño, implementación y desarrollo de sistemas estratégicos de negocios, optimizando recursos en un entorno global, con ética y responsabilidad social.

INGENIERÍA INDUSTRIAL

Formar profesionistas, en el campo de la ingeniería industrial, líderes, creativos y emprendedores con visión sistémica, capacidad analítica y competitiva que les permita diseñar, implementar, mejorar, innovar, optimizar y administrar sistemas de producción de bienes y servicios en un entorno global, con enfoque sustentable, Ético y comprometido con la sociedad.

INGENIERÍA MECATRÓNICA

Formar profesionistas en la ingeniería mecatrónica con capacidad analítica, crítica y creativa que le permita diseñar, proyectar, construir, innovar y administrar equipos y sistemas mecatrónicos en el sector social y productivo; así como integrar, operar y mantenerlos, con un compromiso ético y de calidad en un marco de desarrollo sustentable.

INGENIERÍA EN SISTEMAS COMPUTACIONALES

Formar profesionistas líderes, analíticos, críticos y creativos, con visión estratégica y amplio sentido ético, capaces de diseñar, implementar y administrar infraestructura computacional para aportar soluciones innovadoras en beneficio de la sociedad, en un contexto global, multidisciplinario y sustentable.

INGENIERÍA EN ANIMACIÓN DIGITAL Y EFECTOS VISUALES

Formar profesionistas capaces de adaptar, desarrollar y aplicar recursos tecnológicos en la producción de animación digital y efectos visuales, impulsando la tecnología para responder a los desafíos de las industrias de la animación digital y los efectos visuales, en un contexto global, multidisciplinario y sustentable.

EDUCACIÓN CONTINUA

La crisis, el desempleo, la competencia por ocupar puestos de empleos, entre otros factores, genera que todos, desde aprendices, empleados y profesionales, sigan transitando por el camino de la enseñanza sin paradas permitidas. El Instituto Tecnológico Superior de Chapala como institución educativa y altamente reconocida en la región, preocupado por seguir en el arduo camino de la formación continua ha desarrollado el Centro de Capacitación Tec Chapala-Educanet para responder a las necesidades de capacitación y desarrollo de los profesionistas, egresados, alumnos, empresas públicas y privadas de la región; ofreciendo cursos y diplomados pues hemos aprendido que el camino de la enseñanza es inmenso y está en uno y sus posibilidades, la decisión de seguir recorriéndolo. Entre la oferta educativa se destacan los siguientes:

Diplomado en Mercadotecnia: Actividad orientada a la profundización y actualización de conocimientos de un área y tema específicos y a la adquisición de herramientas estratégicas para visualizar oportunidades de mercado, analizar un problema y plantear soluciones para la organización.

Idioma Inglés: En la actualidad el inglés es la herramienta primordial, por lo que se considera fundamental aprenderlo puesto que es empleado en todos los aspectos del desarrollo humano. Nuestro modelo permite avanzar en el conocimiento de esta lengua en tres niveles: básico, intermedio y avanzado.

Cursos varios: Enfocados en las diferentes especialidades que tiene el Instituto como Ingeniería en Sistemas Computacionales, Ingeniería Industrial, Ingeniería en Gestión Empresarial, Ingeniería Mecatrónica e Ingeniería en Animación Digital y Efectos Visuales. De estas ramas surgen cursos que se adaptan a las diferentes necesidades de la industria y de profesionistas interesados en su continua actualización.

Centro de Emprendurismo e Innovación Empresarial: La cantidad de actividades involucradas en el diseño, producción, venta y distribución de un producto o servicio, son elementos vitales para la generación de la ventaja competitiva. Para ello el Centro de Emprendurismo del ITS de Chapala, te ofrece la generación de un modelo de negocios exitoso, el cuál permita desde el primer momento observar la viabilidad de una idea de negocio.

Ofrecemos un espacio físico y virtual que proporciona servicios integrales de asistencia, vinculación y soporte a los proyectos de negocios incubados para generar condiciones que permitan consolidar las empresas de nueva creación.

Renta de Espacios: En el CCTC-Educenet contamos con espacios en renta agradables para cursos, talleres, seminarios, pláticas, actos académicos, etc.

TRÁMITES INTERNOS

a) nombre del trámite b) requisitos, procedimientos y formatos necesarios para su acceso c) área responsable de prestarlo con domicilio, teléfonos, oficina y horario de atención d) costos

- **Inscripción**
- **Reinscripción**
- **Convalidación de Estudios**
- **Movilidad Estudiantil**
- **Servicio Social**
- **Residencia Profesional**
- **Titulación**